

NT 組合長・YY 様

【(1) 今回の文書】私が留守の時の私への連絡方法を、2016年頃から、毎年、NT 組合長に送付しております。2020年以降はより徹底して今回の文書としています。

2020年 KZH 君→送付せず。同年は外泊所かバス・自動車類には一切乗らぬ予定と実行のため。

2021年→MKW 君 (今回の文書)

2022年→HKH 君 (今回の文書の2ページまで送付。3～4ページは省略)

2023年→YY 様：2021年のMKW 様をYY 様に変えて送付

(2022年は読む時間への配慮等から一部省略しました。全文送付の方が良かったようです)

以上までが今回記述必要箇所。以下は冠婚葬祭に穴があかない以上記述不必要箇所を書かされる。

今回私の当初の計画に反して、事実上ホテル無料を餌に、姫路に一泊二日宿をとられました。何をしに行くのか、その後どこに行くのか・どこにも行かないのかを含めて、私には不明です。ただし、行けば何か原稿・仕事につながることをと今必死に考えています。

【(2) 基本】起業・開業を目指さねば生活保護か餓死(次姉の夫も昨年死去。私は年70万円の国民年金のみでわずかな資産も死ぬ迄は絶対に持たない)、しかし動いて失敗すれば老後破綻は早まるという天秤状態にあります。

【(3) 各年次】

① 2013～15年は前者にかけました。安らぎ文庫有限会社創設、最悪でも開業を行い、老後でも収入確保の道をつくる。失敗すれば自殺はしないが人生は破滅か生活保護という覚悟でした。

②の2016-17年は①と③の間。

③ 2018年以降は、激しい起業妨害であきらめ、動かない方針

しかし、全く動かねば100%の老後破綻のため、交通費・宿代・宿泊費ゼロの自転車中心を方針としました。2019年誕生寺・津山市万福寺、2020年美作市真木山、2021年美咲町本山寺、2022年周匝と朝日茂墓です。更に年をとれば自転車での遠方は無理となるため、2023年もバス類よりも自転車優先の方針で、可能ならば自転車で日生界限、無理ならば柵原鉱山跡地か月輪古墳…。しかし、それを独り言でいうや、即自転車中央より催眠、次に事実上宿代ゼロ円ということで、催眠で大阪予約、だが即キャンセル、次に姫路…の Hotel。姫路に行つて私は何をするのでしょいか。行けば労力と交通費は無駄にできぬため、一生懸命考えるつもりですが、…。

【(4・参考)不可思議なこと】利権(お金と票が動いている疑惑)

私が行かねばならない地への日程を私の計画を無視して催眠で決定されることが多いことです。もちろん、行く必要のない地も組み込まれます。

2014年は書籍『旅に心を求めて・不条理編(上)』の表紙を飾る写真撮影が不可欠で野麦峠で決定しますと、萩などの山口県(2015年以降予定)に置き換えられました。ちなみに、萩は2014年に行かされるや2015年世界遺産。野麦は2013年準備をし、2014年決行予定が、行く直前に富岡製糸工場が世界遺産となるや、延期をさせられ山口県に先に行けと無理矢理の意思変更。

『同上書』2章の原爆関連の関係で2016年広島と決定していますと、諸妨害で長崎に変更され、同年長崎へ。そして翌2017年長崎が世界遺産へ。2017年東京へは最後の賭(か)けで同窓生百万人市場の早大…へ。東京ならば日光に行けと半年にわたる催眠説得が…。その経過は後日HPに掲載。結局、日程上無理で日光はなしになりましたが、その頃、日光が世界遺産に立候補していると後に知りました。

私の著書『日本のフィクサーME』の関係で2017年豊岡泊で久美浜2日を予定していますと、催眠誘導と挑発で無理矢理京都府宮津へ…道中も、帰宅途中も怒りまくり、それをテレビに向かいいうと、何故か当時(安倍晋三内閣)の菅官房長官が顔を赤らめていました。

追記。JRが3月18日にダイヤ改定とあり、今回記載とは時間のずれがでるでしょう。

万一起業の可能性や費用がゼロ円ならば上記外に必要な地には行く可能性はありますが今は未定。